

Palomas: "Los chavales están más capacitados para entender la lectura de lo que pensamos"

"La magia nos puede hacer transformar la realidad", dice el escritor, premio "Nadal" 2018, a los alumnos del César Rodríguez de Grado

Grado,

A. DELA FUENTE

"Los chavales están más capacitados para entender la literatura de lo que pensamos". El escritor Alejandro Palomas, ganador del premio "Nadal" en 2018, participó ayer en una charla con el alumnado del instituto César Rodríguez de Grado, en el que autor habló sobre su obra "Un hijo", con la que parte del alumnado trabajó el año pasado.

Aunque la charla estaba prevista para los chavales de 2º y 3º de la ESO, que el curso pasado trabajaron con "Un hijo", finalmente participaron estudiantes de hasta 1º de Bachillerato y profesores. Y es que, tal y como asegura la docente Marisa García, Palomas es un escritor "con mucho trón en el centro". Además, también demostró



Marisa García, ayer, con Alejandro Palomas, en un momento de la charla. | FERR. A. F. V.

ser muy abierto y cercano. Durante las dos horas de encuentro estaba previsto que durase una hora, pero Palomas se abrió totalmente a los estudiantes. Reconoció que "Guille", el protagonista de la novela, un chaval con pocas habilidades sociales y ávido lector estaba inspirado en sí mismo.

Javier García Rodríguez y Aurelio González Ovies, los próximos en charlar con los estudiantes

También destacó la importancia de la figura de "Mary Poppins" -a la que "Guille" quiere parecerse cuando sea mayor en la obra-, como representación de la importancia, que da a la "magia": "Nos puede hacer transformar la realidad".

Durante la charla, el autor catalán, también habló sobre su capacidad creativa. Les reconoció que no sufre el "Síndrome de la página en blanco" y que su mente es una fuente casi inagotable de ideas. Tanto, que hasta asegura

ser capaz de estar escribiendo dos novelas a la vez. De hecho, los alumnos del César Rodríguez tuvieron la oportunidad de ver en exclusiva un ejemplar de su próxima novela, que verá la luz en marzo y que será una continuación de "Un hijo". Este encuentro se enmarcó dentro del ciclo de conferencias "Palabras de autor" que, a su vez, forma parte del programa de promoción de la lectura

"Quién lo probó lo sabe" del instituto moscón. El próximo escritor que pasará por los pupitres del César Rodríguez será Javier García Rodríguez, para charlar sobre "Mi vida es un poema" con los alumnos de 3º de la ESO. El mismo día, también participará Aurelio González Ovies, con "Yersonajes" y los alumnos de 1º de la ESO. Andrés Neuman y, Mónica Rodríguez cerrarán el ciclo en abril.

El asturiano, a debate en el Pleno de Grado

El Pleno de Grado se reunirá el próximo martes para tratar la aprobación de la ordenanza de normalización lingüística del asturiano. Además, en la sesión también se abordará el calendario de fiestas de 2020 y el convenio del servicio de teleasistencia, y ayuda domiciliaria. Además, también se votarán mociones con motivo del Día de la Mujer, otra en apoyo a la huelga del 8 de marzo y una tercera pidiendo la continuidad de la central térmica del Narcea. La sesión dará comienzo a las 18.00 horas. | A. F. V.



Foto de familia de los premiados con miembros de la Asociación de Escritores y del Ayuntamiento. | FERR. A. F. V.

Pequeños grandes escritores reciben el "Caligramas" en Pravia

La Asociación de Escritores de Asturias y el Ayuntamiento de Pravia entregaron ayer los Premios Caligramas para jóvenes escritores. En el acto de entrega estuvieron los galardonados, procedentes del Instituto N.º 5 (Avilés), del instituto de Pravia, del colegio La Coruña (Ceceda, Nava) y del Santo Ángel (Pravia). También estuvieron presentes los concejales socialistas Valle Iurrarte y Alejandro del Busto Sánchez, y la presidenta de la Asociación de Escritores, Esther García López. | A. F. V.

Curso de construcción de iglús en Teverga

Aprovechando el manto blanco que cubre Teverga, el Ayuntamiento ha organizado para mañana una jornada de diversión con la nieve. Distrito Teverga ofrecerá un taller de construcción de iglús y juegos con trineo para mañana. Los interesados en participar deberán realizar reserva previa a través del correo electrónico adll@aytoieverga.org o en el teléfono 985764202. El punto de salida será la oficina de turismo a las 10.30 horas. Sólo será necesario llevar ropa y calzado adecuado para trastejar con la nieve. | A. F. V.

Candamo repara la señal de televisión

El Ayuntamiento de Candamo pone a disposición de los vecinos el teléfono 900833999 para que aquellos vecinos que tengan problemas con sus señales de TDT tras la puesta en servicio de las estaciones base de telefonía móvil puedan solucionarlos. Tanto la llamada como la hipotética reparación son gratuitas. LLEGA 800 será la empresa que lleva a cabo las actuaciones técnicas necesarias en las instalaciones de recepción de los usuarios de la Televisión Digital Terrestre para que todo vuelva a estar en orden. | A. F. V.

Por el rescate de Oviedo

Por un proyecto de futuro para los terrenos del antiguo HUCA que revitalice El Cristo cinco años después de su abandono

Ciudadanos propone:

- El traslado de facultades dispersas por la ciudad a esos terrenos
- La creación del Campus más potente de referencia europea
- La recuperación de la plaza de toros como espacio multifuncional

CS

Grupo Municipal Oviedo